

# Vernunft setzt sich durch

## Radfahrergruppe begrüßt Entscheidung des Bauausschusses

Die neugegründete Gruppe von Radfahrerinnen und Radfahrern aus Russee und Hammer begrüßt den Beschluss des Bauausschusses zum Ausbau der Rendsburger Landstraße.

„Wenn die von der Tiefbauverwaltung vorgelegte Planung Wirklichkeit wird, gibt es endlich mehr Sicherheit für Radfahrer und Fußgänger. Aus unserer Sicht trägt sie den Bedürfnissen aller Teilnehmer am Verkehr ausgewogen Rechnung“, bewertete Mitinitiator Herbert Schramm die Entscheidung. „Selbstverständlich

muss auch auf die noch vorhandenen Bedenken weiterhin eingegangen werden. Wir werden uns jetzt in den kommunalen Gremien, wie beispielweise dem Fahrradforum, aktiv dafür einsetzen, dass die Stadt Kiel dies noch mehr als bisher schon durch Informationsarbeit unterstützt“, ergänzte Fahrradfreund Olaf Busack.